



INFORMATION PRESSE  
Asnières, le 21 juin 2022



# Le 2<sup>e</sup> e-Safari en voitures électriques, organisé Par l'association «Les Z'enfants De l'Auto», a connu le succès

Une vingtaine de voitures électriques et hybrides, une soixantaine d'enfants soignés dans les hôpitaux parisiens, des jeunes pupilles, des parents et des soignants, ont constitué la « caravane » 2022, de Paris à Thoiry. Chaleur extérieure et chaleur dans les cœurs ont caractérisé cette seconde édition du e-Safari créé par l'association.

« **Les Z'enfants de l'Auto** », l'association fédérant le monde automobile au bénéfice des enfants malades et des enfants démunis, fête ses 4 ans en 2022.

Elle vient d'organiser, samedi dernier, son deuxième e-Safari destiné aux enfants malades soignés dans les hôpitaux parisiens et aux enfants démunis. Une soixantaine de jeunes, encadrés par des médecins ou par leurs parents, ont pris place à bord des voitures électriques et hybrides, mises à disposition par les constructeurs qui soutiennent cette action.

Accueillis au **Pavillon Dauphine à Paris**, les participants ont pris la route dans les voitures – climatisées - conduites par des représentants des marques impliquées, pour un parcours les conduisant au **Zoo Parc de Thoiry** dans les Yvelines. Sur place, découverte des animaux en voitures, déjeuner pique-nique, tyrolienne au-dessus des lions, visite aux gorilles constituaient l'essentiel de cette journée ludique et très chaude d'un été arrivé avant l'heure. Cette édition accueillait également plusieurs enfants de Gendarmes, pupilles de la Nation, ayant perdu leur père en service.

« *Les sourires des enfants participant aux activités dans le magnifique parc animalier et celui des accompagnants des marques automobiles conscients d'apporter un peu de bonheur à des jeunes fragilisés, fait toujours plaisir à voir. Chacun se découvre sous un jour nouveau et je crois pouvoir dire que les adultes sont au moins aussi heureux que les plus jeunes. Cette journée est réellement une parenthèse enchantée pour tout le monde. Le monde automobile, réuni pour donner du bonheur, est... un pur bonheur !* » indique **Guy Jourdan**, président de l'association « Les Z'enfants de l'Auto ».

## DEPUIS 2018

« Les Z'enfants de l'Auto » est une association créée en 2018 qui fédère les acteurs du monde automobile – marques, équipementiers, sociétés de services, médias, etc – au bénéfice des enfants malades et des enfants démunis. Son action principale est « le Permis de conduire à l'Hôpital » qui permet de financer l'accès à la mobilité à des enfants malades mais en capacité de conduire. L'association fait actuellement équiper un véhicule offert par Dacia, pour l'apprentissage de la conduite aux jeunes handicapés.

Au **Mondial de l'Auto de Paris**, l'association organisera une vente aux enchères dont les fonds récoltés seront remis à un établissement spécialisé pour financer un équipement spécifique.

L'association est pilotée par des bénévoles, tous issus du monde de l'automobile. Elle est soutenue financièrement par la plupart des marques automobiles et par des sociétés dont l'activité principale est liée à cet univers.

## Les marques et sociétés, soutiens ou représentées, Pour le e-Safari 2022 sont les suivantes :

**Le Pavillon Dauphine, Renault, DS, Kia, Hyundai, Suzuki, Nissan, Seat, Peugeot, Volvo, Volkswagen, Ford, Citroën, Porsche, LeasePlan, Mobilians.**